

26.08.2017 Anlässlich des Dorf- und Schützenfestes in Altenberg/ OT Liebenau spielten unsere Mädels bei strahlendem Sonnenschein vor der Festhalle in Liebenau.

Nach einem halbstündigen Auftritt hatten die Mädels reichlich eine halbe Stunde Pause. In dieser Zeit wurden die neuen Schützenkönige gekrönt. Madel hatte die ehrenvolle Aufgabe, dies mit einem Trommelwirbel zu unterlegen. Im Anschluss wurde der neue Schützenkönig mit seinem Gefolge in sein Gut musikalisch begleitet. Im Gut angekommen wurde unter musikalischer Begleitung die Schützenscheibe an das Haus des neuen Schützenkönigs angebracht.

{morfeo 114}

Nach diesem Festakt begann die Party im Hofe des Königs und für die Mädels ging es wieder nach Hause. Durch die musikalische Unterstützung der Mädels war der Weg zum Auto nur noch halb so lang.

Danke an R.Schlenkrich für Text und Bild